

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 08.10.2015

Anfrage Nr.: 0061/2015/FZ
Anfrage von: Stadtrat Grädler
Anfragedatum: 01.10.2015

Betreff:

Fitnessparks

Schriftliche Frage:

Immer mehr Sportler nutzen die Vorzüge und Freiräume unserer Stadt nicht nur zur Erholung sondern auch für die körperliche Ertüchtigung. Bei aktuellen Parkanlagen, wie zum Beispiel in der Kurfürsten-Anlage, wurden neue Sport-Möglichkeiten mit Geräten geschaffen.

Sind aktuell weitere „Fitnessparks“ oder ähnliche Einrichtungen neben der Hopp-Anlage in Heidelberg beziehungsweise in den Stadtteilen geplant? Ist es möglich hier auch Sportler und Aktive in die Gestaltung der Anlagen miteinzubeziehen? Ist es möglich einen Trimm-Dich-Pfad im Waldbereich (zum Beispiel oberhalb des Philosophenweg) einzurichten?

Antwort:

Auch in Zukunft sind weitere Sportangebote im Stadtgebiet angedacht, wobei allerdings zurzeit noch keine konkreten Planungen hierzu vorliegen.

Grundsätzlich werden bereits bei der Konzeption von Fitnessparks, wie in der Kurfürsten-Anlage oder dem Callisthenic-Parcours, der in der alla!-hopp-Anlage angedacht ist, die künftigen Nutzer mit in die Planung einbezogen.

Ein Trimm-Dich-Pfad im Wald ist nicht vorgesehen.